



Joan CORTINAS MUÑOZ est maître de conférences en sociologie à l'Université de Bordeaux, chercheur au Centre Émile Durkheim et associé à la chaire Santé de Sciences Po Paris. Titulaire d'un doctorat de l'EHESS, il travaille à l'interface entre **santé** publique, alimentation et environnement, en analysant les effets des politiques publiques sur les inégalités sociales de santé.

Ses recherches portent sur la régulation de l'alcool et de l'alimentation, les politiques de prévention et la gouvernance des risques sanitaires et écologiques, à partir d'une sociologie de l'État, de l'administration et de l'action publique multi-niveaux. Il est l'auteur et co-auteur de plusieurs ouvrages sur le lobbying des entreprises dans plusieurs secteurs, y compris la santé publique.

Ses travaux actuels portent sur les précarités hydriques et l'impact social des politiques de l'eau, sur le rôle des autorités de santé dans la gouvernance de l'eau à l'échelle des territoires, ainsi que sur les jeux d'argent et de hasard et leurs formes de régulation du point de vue de la santé publique.

***Joan CORTINAS MUÑOZ** is a lecturer in sociology at the University of Bordeaux, a researcher at the Émile Durkheim Centre, and an associate at the Sciences Po Paris Health Chair. He holds a doctorate from EHESS and works at the intersection of public health, food, and the environment, analysing the effects of public policy on social inequalities in health.*

His research focuses on alcohol and food regulation, prevention policies, and the governance of health and environmental risks, based on a sociology of the state, administration, and multi-level public action. He is the author and co-author of several books regarding lobbying of private companies in different fields, including public health.

His current work focuses on water insecurity and the social impact of water policies, the role of health authorities in water governance at the regional level, and gambling and its forms of regulation from a public health perspective.